

NEXUS Vol. 207

2021年2月26日

編集・発行:福岡大学附属大濠高等学校新聞部

福岡市中央区六本松1-12-1

印刷:株式会社ハザマ印刷

展望台

薄暗く奇妙な人影に
果てしなく追いかけられ
る夢にうなされ、冷や
汗とともに目が覚めた。
カーテンから光が漏れる
部屋で、「授業があるの
に」と悪態をついて時計をみると
8時半だった。遅刻だ。心地の悪い
脂汗を感じた。頭も冴えない
うちに支度をし、凍てつくような
風を浴びて足早に学校へと向
かう。教室に入るも気分は晴
れない。まだ時間に縛られない
い暮らしがしたい、そう思うのは
逃げだらうか▼江戸時代は、太
陽の動きを基準とする不定時
法を採用していたそうだ。当然
季節によって昼夜の長さが変わ
り、一時間という感覚も夏と冬
では大いに異なる。もしそれな
ら、お説教は冬の短い昼間に受

けて、夏は自分の時間を謳歌し
たい。あれこれ勝手な考えは浮
かぶ。それでも、一時間が
延びたり、逆に短くなったりし
て、毎日の暮らしに、支障はな
かつただろうか。冬だと日
出の6時ごろから活動を始め、
日没と共に眠りにつく。ただ、
当時明かりは高級品であったか
ら、夜間に仕事をして娛樂を樂
しむ余裕はなかつた。すると、
時間にはルーズであるものの、
活動できる時間そのものは今よ
りずっと短くなる。やはりその
ような生活は御免である▼思
えば、今では正確な時刻を皆が
共有し、秒単位でさえ予定を
組むことができる。それは當た
り前なのだが、現代人の私は
「時間」に強く縛られている。
やらなきやいけないことがある

から」、自分のための時間を過
ごせていない。ただ、それは言い
訳にすぎる▼ステイ・ブン・R・
コヴィーの『7つの習慣』で、「終
わりを思い描くことから始め
る」とある。「自分の中心にある
原則、価値観を定めること。そ
うして自分らしい人生の目的も
具体的に見えてくる」。芯をも
つことで自分を導くことができ
ると説く。要是自分のために使
う時間であれば、どれだけ時間
に余裕がなくても、言い訳には
ならないのだ。その言葉は、明
確な目的を持たないまま過ご
そうとする私を叱りつけるかの
ように思えた▼夢で、私を追い
かけてきた人影が伝えにきたも
の、何となくだがわかる。青春
の三年は、あつという間に飛び
去るのだ。

(中川)

2・3面 報道 吹奏楽部、バスケ部など

4面 発掘!職 書体デザイナー

5面 特集 違法アップロード

6・7面 特集 東日本大震災から10年

8面 特集 コロナ禍の生活

9面 特集 西鉄バス自動運転

10・11面 特集 新入試

12面 大濠生特集 硬式野球部、茶道部

オンラインを駆使しての予餞会

本校吹奏樂部は例年12月にさいたまスパークリーナで行われているマークシングバンド全国大会「e-Marching Special Edition 2020」に出場した。今年度で48回目となるこの大会だが、新型コロナウイルスの影響でオンラインでのビデオ審査という形での開催に留まり、グッドビジュアル賞を獲得した。

全国大会への出場を決めたことについて部長の上妻結衣さん（2年）は「今年は例年と違う」とばかりで思うように練習ができるず、不安に思うこともあった。

本校バスケットボール部は12月23日から東京体育館で行われたウインターカップに出場した。結果は3回戦、東山（京都）との対戦で惜敗した。

顧問の片峯先生は「3年生を含むチームは慣れない所で感じる周囲からのプレッシャーがあり、自分たちの思うように力を發揮できなかった」と話した。新チームについて「今年は、しっかり者が多い2年生を中心のチームを作ることができると思う。また、チームの平均身長が低いので、他の



今年度のテーマである『HANDS』の演技

応援 指導部
本校応援指導部は九州チアリーディング選手権大会で優勝した。部長の龍翔人（2年）は「3年生が引退し、初めての大大会だったが、チームがうまくまとったの

に話した。また、審査が行わぬことについては、「目標であり憧れでもある『HAN』と語った。同部は11月3日に行われた高文連の県大会で最優秀賞を獲得し、来年度に行われる紀の国わかやま総文2021への出場を決めた。（时任）

活動制限の中で

3月に西日本大会が開催された。これについて、副部長の前田空輝さん（2年）は「強豪校が多く参加するので、前回よりも迫力のある負けないような演技をして演じていたが、コロナウイルスの拡大に伴い、大声で演技するのを制限している。また、シユーズの消音などをを行い、感染防止に努めている。（矢島）

でよかつた」と話した。

本校弓道部は10月17・18日に行われた福岡県新人大会の男子団体で3位を獲得した。インターハイは感染拡大を受け中止となつた。顧問の花田先生は「2年生は大会の経験が少なく試合勘がつかないままに大会に臨んだ。この経験を通して人間形成してほしい」と話した。

本校弓道部は10月17・18日に行われた福岡県新人大会の男子団体で3位を獲得した。インターハイは感染拡大を受け中止となつた。顧問の花田先生は「2年生は大会の経験が少なく試合勘がつかないままに大会に臨んだ。この絏験を通して人間形成してほしい」と話した。

本校弓道部は10月17・18日に行われた福岡県新人大会の男子団体で3位を獲得した。インターハイは感染拡大を受け中止となつた。顧問の花田先生は「2年生は大会の経験が少なく試合勘がつかないままに大会に臨んだ。この絏験を通して人間形成してほしい」と話した。

本校囲碁将棋部は昨年12月に行われた全九州総文祭熊本大会囲碁部門に寺夏海さん（1年）が出場し、2位入賞を果たした。この結果、小寺さんは全国大会への出場権を獲得した。顧問の常安先生は「大変喜ばしいことだ。是非行ける所まで頑張ってほしい」と語った。

（瀬戸）

本校写真部の田中里奈さん（2年）は11月30日に行われた県大会で大賞を受賞し、来年度行われる紀の国わかやま総文2021への出場を決めた。全国への出場を決めた。

（瀬戸）



各部門で活躍を見せる文化部

本校バスケットボール部は12月23日から東京体育館で行われたウインターカップに出場した。結果は3回戦、東山（京都）との対戦で惜敗した。

顧問の片峯先生は「3年生を含むチームは慣れない所で感じる周囲からのプレッシャーがあり、自分たちの思うように力を発揮できなかった」と話した。新チームについて「今年は、しっかり者が多い2年生を中心のチームを作ることができると思う。また、チームの平均身長が低いので、他の

チームとより張り合えるよう身長190cmを超える大きな選手を育成していくたい」と語った。

大会はコロナ禍で行われる年より少ない3階から応援だつた。これまでの応援について「選手自身も試合の権獲得について「コロナ禍でなかなか思うように活動できないが、これからも見えたままの瞬間を伝えたい」と話した。（时任）

（木下）

本校美術部の木下幹九郎さん（2年）は県大会で上位4人に与えられる全国大会への推薦を得し、夏に行われるわかやま総文への出場が決定した。

出場について、木下さんは「目標としていた全国大会に行けることとなり、ひとまず安心している。全国の舞台でも気を引き締めて頑張りたい」と少し緊張した面持ちで話した。（木下）

（上遠野）

北島さんは「練習の中でも一番の出来と思つたが、出場者が皆堂々としているように感じ、全国大会の壁を感じた」と述べた。

北島さんは「大会本番での弁論を終え「安松先生や長崎の高校の顧問の先生に褒めてもらい、真剣に取り組んで良かったと思った。私は弁論のテーマでもある自己肯定感を高められた」と前向きに答えた。（中川）

（北島）

発掘！職
[No.18]

書体デザイナー

今回の「発掘！職」では書体デザイナーについて特集する。あまり聞き慣れないこの職業の特徴ややりがいなどについて、フォントワークス株式会社所属の書体デザイナーである藤田重信さんに話を聞いた。

(小川、本村)

1 書体1万字

「書体」は普段意識していないだけで、私たちの日々の生活の至る所に存在している。例えば、皆さんのが今読んでいるこの紙面の書体も「書体デザイナー」と呼ばれる職業の人々が制作した書体である。

一般的な日本語の書体はおよそ1万字から構成されていて、1つの書体の制作には3年から6年もの時間がかかる。

書体デザイナーとしてのやりがいについて藤田さんは「書体の試作を知り合いのデザイナーなどに見せた時に『この書体はいつ発売されるの？』と期待されることが一番嬉しい。書体を使用する人に、より多種多様な選択肢をもたらされるように書体を制作している」と笑顔で語った。

そんな藤田さんの制作した代表的な書体である「筑紫書体」は手の動きを感じ取れるような曲線美が特徴になつておらず、他の書体には

書体デザイナーとしてのやりがいについて藤田さんは「書体の試作を知り合いのデザイナーなどに見せた時に『この書体はいつ発売されるの？』と期待されることが一番嬉しい。書体を使用する人に、より多種多様な選択肢をもたらされるように書体を制作している」と笑顔で語った。

熱中するということ



書体を比較する

書体は書体を使用するデザイナーたちの心強い選択肢の一つとなっている。

書体を「制作するプロである書体デザイナーに対して、グラフィックデザイナーとは文字や写真などの要素を使用して、情報を発信するものを制作する職業だ。

書体はグラフィックデザインと密接な関係をもつ要素だ。グラフィックデザイナーである大崎善治さんは、書体デザイナーにグラフィックデザインとは異なる魅力を感じ、書体デザイ

グラフィックデザイナーに聞いた

書体の魅力

ンも行っている。

大崎さんは書体と

デザインの関係について「文字はグラ

フィックデザインで

扱う要素の中でも

直接意味を伝える

ことのできる強い要

素。文字を中心

に据えた表現の製作物で

は、書体が担う役割

は内容を左右する

ほど重要なこと。

また「デザインは私

たちの暮らしの根幹

を下支えする術。そ

のものの本質をうまく浮き上がらせるこ

とがデザインの役割

である」と語った。

に、藤田さんは「物事に熱

中することは大切なこと。

熱中したことは他の人には

ない自分だけの価値にな

り、その後の人生の役に立

つ」と大濠生にメッセージを送った。

に、藤田さんは「物事に熱

中することは大切なこと。

熱中したことは他の人には

ない自分だけの価値にな

り、その後の人生の役に立

つ」と大濠生にメッセージを送った。

に、藤田さんは「物事に熱

中することは大切なこと。

熱中したことは他の人には

ない自分だけの価値にな

り、その後の人生の役に立

つ」と大濠生にメッセージを送った。

書体の比較(左から筑紫明朝、MMOKL、平成明朝)



株式会社 福岡大学サービス
Fukuoka University Service

大濠高校生を
バックアップ
する!

●大濠中・高等学校購買部

文具・学校指定品・教科書・その他

※学校生活の必需品をお得に取り揃えております。

TEL 092-406-4026

●保険相談コーナー(福岡大学バスターミナル内)

学生総合保険・自転車保険・その他各種保険

※専門スタッフが丁寧にアドバイスいたします。

TEL 092-862-0019



取材を受ける藤田さん



「あの音楽アプリはもう違法」

https://www.no infringement app.jp
となつたため、同協会は啓発活動をするに至った。
また、同アプリの利用者には若年層が多いため、同協会はWEBSITEやSNSを中心化している。今後も様々な施策を取り組む。
様々な施策を取り組む。

未来の音楽が
危ない！

音楽、漫画、アニメなどを権利者の許可なく配信する行為は違法アップロードと呼ばれ、大きな社会問題となつてゐる。この問題に対し、様々な団体が啓発活動を行い、違法アップロードの現状について警鐘を鳴らしている。今回、我々は違法音楽アプリについて日本レコード協会に、漫画の違法アップロードについてCODAに取材を行つた。
（瀬戸、河井）

啓発サイトの 立ち上げ

あなたは大丈夫？ 違法アップロードの現状

私たちに
できること

漫画・アニメも危ない！

版」のサイトを立ち上げ、16の啓発漫画を公開していく。この活動は、出版社や漫画家の協力により、多くの人に広まっている。

しかし、未だ多くの海賊版サイトが残っている。海



「STOP!海賊版」
<https://coda-ci.jp/enlightenment/manga-sp.html>

音楽アプリを利用していると回答した人の約8割が10代と20代だった。違法音楽アプリの問題点は、利用者がどれだけ音楽を聴いても、アーティストやレコード会社などの権利者には収益が全く入らない点にある。一方で、アプリの運営者は、アプリ内に広告を表示することで違法に収入を得ている。これは、未来の音楽文化を壊すことに繋がりかねない。違法音楽アプリは音楽産業全体に悪影響を及ぼしている。

の一環として、日本レコード協会は昨年9月30日に「あの音楽アプリは、もう違法。」というサイトを立ち上げた。同サイトは、昨年10月1日に改正著作権法が施行されることに伴い、開設された。法改正前には違法音楽アプリを提供するなどの行為について規制する法律が整っていなかった。そのため、「怪しいけれど違法なアプリではないから使っても問題ない」と捉えられることがあった。しかし、法改正によって明確にそ

違法音楽アプリの利用は、違法に利益を上げている人を支援することになっている。日本レコード協会の松下結香子さんは「違法音楽アプリを利用している人に、その利用をやめるよう強く訴えたい」と話した。また、違法音楽アプリ利用の車両を斬り切る

守る手助けをしてほしい」とメッセージを送った。

学生の中には、違法音楽アプリを使っている人も定数いるかもしれない。音楽の未来を守り、これからも音楽を楽しむためにできることを、今一度考えるべきではないだろうか。



無許諾音楽アプリ利用者数 (日本レコード協会調べ)

KIMURA

木村カバン店

カバンならお任せを！
気楽にご来店ください！

バス × 最先端技術

自動運転バス

近年、バスの運転士不足が深刻な問題となっている。運転士不足を解消するための一つの手段として開発が進んでいる「自動運転バス」について西日本鉄道（株）に取材を行った。（矢島中田、光井、渡邊）



自動運転バスの外装

夫は、信号の情報をバスでキャッチする信号情報提供システム・GPSを使いバスの位置の情報を通信する位置情報提供システム・GPSが通じない場所の地面にマーカー人などが試乗した。運行の工

由は、バスが必要とされる区間であること、自動運転バスを走らせやすいカーブの少ない道路であることだ。1ヶ月の実証実験で2600人ほどが試乗した。運行の工

夫は、信号の情報をバスでキャッチする信号情報提供システム・GPSを使いバスの位置の情報を通信する位置情報提供システム・GPSが通じない場所の地面にマーカー人などが試乗した。運行の工

業課の浦志浩介さんは「ハンドル・アクセル・ブレーキの動作は上手くいき、バスとして違和感のない動きができることが一番の成果だ」と誇らしげに語った。

浦志さんは技術上の課題について「通常の乗務員による接客や事故対応をどこまで自動化させるかだ」と話した。

今後、自動運転バスを運行するメリットについて浦志さんと同じ部署の西倫三郎さんは「運転士不足を補うことや、赤字路線を維持することだ。また、安全運転のシステム化が確立されれば安全性の向上にもつながることだ。また、

西鉄バスや西鉄天神大牟田線などを運行する西日本鉄道（株）は、国の政策で自動運転バスの実用化に向け実証実験を行った。その内容はおよそ1ヶ月間、朽木駅から北九州空港間の約10.5kmで走行実証をするというもの。区

間としてこの場所を選んだ理由は、バスが必要とされる区間であること、自動運転バスを走らせやすいカーブの少ない道路であることだ。1ヶ月の実証実験で2600人ほどが試乗した。運行の工

夫は、信号の情報をバスでキャッチする信号情報提供システム・GPSを使いバスの位置の情報を通信する位置情報提供システム・GPSが通じない場所の地面にマーカー人などが試乗した。運行の工

業課の浦志浩介さんは「ハンドル・アクセル・ブレーキの動作は上手くいき、バスとして違和感のない動きができることが一番の成果だ」と誇らしげに語った。

西鉄には若い運転士を増やすための高校卒業後に運転士を目指す育成運転士の制度がある。「技

実証実験を行つて

最近多くのバス会社を困らせている問題が運転士の不足である。実際に運転士の不足により路線の減便・廃止をしている会社も多い。これに関して、浦志さんは「若い層の運転士が少なくなっているのは事実。運転士がないとバスは運行できないので、運転士不足は公共交通機関が維持できるかどうかを大きく左右する」と述べた。

西鉄には若い運転士を増やすための高校卒業後に運転士を目指す育成運転士の制度がある。「技

量の向上が目的でバスの運転免許を取得するまでの間は、接客や窓口業務などの仕事を行つている」と浦志さんは話した。

オンドマンドバスのるーと

バス×タクシー



取材を受ける西さんと浦志さん

您好！朋友

ニイハオ ボンユウ

〒810-0044

福岡市中央区六本松2丁目7-7 河津ビル1F

TEL092-(731)8458

リボリ
Rivoli
福岡市中央区鳥飼2丁目1-1
大濠公園前交差点角
Since 1956

コモンホールでのパンの袋のゴミは専用のゴミ箱へ

関も、変貌の時を迎えているのかもしれない。

国は自動運転バスを実用化する目標を2025年に設定している。

これらとの公共交通機関は、地域に寄り添つた形で新たなサービスを展開していくだろう。

身近にある公共交通機

関は、地域に寄り添つた形で新たなサービスを展開していくだろう。

これから公共交通機

関も、変貌の時を迎えているのかもしれない。

『のるーと』はミーティングポイントという場所から乗ることができる、アイランドシティエリアには63箇所もある。家の近くのポイントから乗ることができます。自分の都合の良い時間に予約ができる点、アプリで予約ができる点、あと

共通テストの糸余曲折

新型コロナウイルスの流行で私たちの生活は大きく変容し、大学入試においても様々な変更が行われた。西南学院大学が12月24日に公表した文書によると、感染症等への罹患により一般入試を受験できなかった場合、「大学入学共通テスト利用入試(後期)」に出願できるとした(神学部は別の方式)。

また、感染が拡大したことに際して受験内容を変更した大学もある。東京外国语大学では英語の試験時間60分短縮した。

今から8年前、政府の中で新たな入学試験の創設が提言された。目的は「知識偏重の大学入試から多面的・総合的な人材を評価する入試への改革」であった。この提言には、複数回の受験など、結果的に実現しなかった案も含まれたが、「思考力・判断力を測る」という根本部分は現行の共通テストでも軸となっている。

その後の検討を経て2019年には、英語4技能を民間英語試験で測る「大学入試英語成績提供システム」や、思考力を測る国語と数学の記述問題の見送りが決定。民間英語試験の受験機会が平等でないことや、記述問題における自己採点と採点結果の不一致などが理由であった。



文部科学省のホームページ

2020年の新型コロナウイルスの感染拡大による休校措置には試験日程を追加して対応するなど、第一回共通テストは難しい状況の中でも実施された。大学入学共通テストは今が過渡期である。

今から8年前、政府の中で新たな入学試験の創設が提言された。目的は「知識偏重の大学入試から多面的・総合的な人材を評価する入試への改革」であった。この提言には、複数回の受験など、結果的に実現しなかった案も含まれたが、「思考力・判断力を測る」という根本部分は現行の共通テストでも軸となっている。

その後の検討を経て2019年には、英語4技能を民間英語試験で測る「大学入試英語成績提供システム」や、思考力を測る国語と数学の記述問題の見送りが決定。民間英語試験の受験機会が平等でないことや、記述問題における自己採点と採点結果の不一致などが理由であった。

求められる姿勢

今回の入試改革で問題形式は大きく様変わりした。求められているものは「読解力」である。また、学習する大学が問題形式や受験様式を突然変更する可能性もある。受験する大学のホームページや新聞などで最新の情報を手に入れることが必要になるだろう。

大濠中・高の学生服・ボタンダウン・シャツはお任せください！

有限会社 山下商店

代表取締役 山下倫生(H3卒) 取締役 山下矩生(S33卒)
企業ユニフォーム製造・販売（作業服・事務服・白衣）

お問い合わせは
092-291-1178

福岡市博多区上吳服町 12-230



医療法人
畠山内科胃腸科クリニック
〒810-0024
福岡市中央区桜坂1-3-31
(地下鉄七隈線「桜坂駅」より徒歩1分)
TEL & FAX 092-761-7453

院長 畠山 定宗



幸雄会 古原医院
理事長 古原 雅樹 (第17期卒)
更生医療指定医
内科 小児科
循環器内科 アレルギー科
人工透析内科
TEL 092-431-5622
〒812-0014 福岡市博多区比恵町18-1

令和3年度大学入試

国語	
予告されていましたように複数テキストを用いた問題が各大間に配置された。基礎的な知識に加え、思考力や判断力を測ることが目的である。文学的文章の大問で複数テキストに批評文が用いられるなど分野を超えた出題も見られた。	本校国語科の常法建先生は「本校は早くから共通テストの研究を行っている。自分の教科担当を活用して欲しい」と話した。実際に国語
教材の前後の文章を用いた授業で複数テキストへの対策を行っている。常法先生は「落ち着いて設問の指示や流れに従う姿勢は変わらず重要となる」と語った。	数IAで從来60分だった試験時間が70分に延長された。しかし、会話型の問題が多く導入されたことで時間がかかることで、時間が足りない傾向となつた。数II Bでは試験時間や問題形式は大幅に増えたもので問題が多めに出題された。本校数学科の柳田暁子先生は「今後共通テストを受ける上で必要な力について
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まされることになった。	構想の段階で検討されたいた民間英語試験が点数化される「大学入試英語成績提供システム」の導入は見送られた。そのため共通テストでは、「書く」「聞く」の2技能を測れないことが問題となつて。英語科の村田佳奈先生は「共通テストで導入されなくとも、大学入試では資格として持つていて自分が強みになる。色々な英語資格に挑戦してほしい」と語った。
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まされることになった。	問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まされることになった。

数学	
従来のセンター試験	第1回大学入試共通テスト
国語	「複数テキスト」の活用
数学	I A60分 I A70分
英語	大問1で発音アカセント問題[リスニング]全問2回読み[配点]筆記:リスニング=200:50 ★実際の配点比率は大学ごとに異なる
理科	[理科②(物理、化学、生物、地学)]選択問題大問2題[理科②]選択問題なし
社会	
その他	[日程](2020年)本試験1/18,19追試験1/30,31(第1日程の追試験も兼ねる)特例追試験2/13,14(第2日程の追試験)

英語	
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まされることになった。	問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。	問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。	問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。
問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。	問題文が英語に変更され、発音アカセントの問題や文法問題が削除された代わりに読解問題が増加した。テスト全体の英単語量が大幅に増加し、受験生はこれまで以上に時間に悩まることになった。

第1回共通テスト数IAの会話文



精神科・内科
油山病院
ストレス・うつのご相談／リワーク(復職支援)
〒814-0171 福岡市早良区野芥5丁目6番37号 TEL 092-871-2261(代)
医療法人 混江堂 理事長 三野原 義光 (S56年卒)



昨日も、今日も、明日も、おいしさを提供して大濠生とともに
2019.人気ベスト3
1位…ラーメン
2位…丼物
3位…定食

すずらん

来年こそはみんなで集まろう！

福大大濠高校 第68回大同窓会

・日付 令和3年5月15日(土)
・会場 ホテルニューオータニ博多(福岡市中央区渡辺通1丁目1-2)

会長 浅田 雅宏 (20回卒)

事務局 福岡市中央区六本松1-12-1

TEL 092-714-1681

E-mail info@ohsa.jp

HP http://www.ohsa.jp

